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MATUTINA TV 
Miércoles 25 de junio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Visitó Querétaro el Secretario de Gobernación, Juan Camilo Mouriño, para reunirse con 
empresarios y políticos queretanos, como parte de una campaña nacional. (NT) 
 
Entrevista. Juan Camilo Mouriño recuerda que estuvo en Querétaro el 5 de febrero cuando el 
Presidente hizo el primer llamado al pacto nacional por la legalidad y la seguridad. Ahora, realiza 
una gira por distintos estados, para estar más cerca de los gobernadores y conocer sus problemas 
y puntos de vista. Esta es una de sus responsabilidades y es en gran medida el motivo de la visita. 
Además, se buscó integrar a la sociedad civil formalmente organizada, con quienes se reunió para 
exponer temas importantes y darles su perspectiva, así como escuchar sus inquietudes. Trataron 
tres temas: Precios de alimentos, crimen organizado y la reforma energética que envió el 
Presidente al congreso. Apunta que el tema de seguridad debe entenderse desde dos perspectivas; 
el crimen organizado está en expansión, pero no ha alcanzado a Querétaro. Al decidir combatir con 
todo el crimen organizado en algunos estados, se salen para buscar otras entidades. Además, se 
están expandiendo en sus actividades y ya no sólo trafican la droga hacia Estados Unidos, ahora, 
cuando toman una plaza, crean un monopolio de las actividades delictivas, algo que 
afortunadamente no se ha visto en Querétaro. De lo más importante es profesionalizar la policía, 
que al llegar se encontró con 5 mil elementos y hoy se ha triplicado con elementos muy 
capacitados y con controles de confianza, como el control patrimonial, examen psicológico, 
antidoping y polígrafo. Se creó una academia en San Luis Potosí para que los mandos de cualquier 
entidad se capaciten ahí y se les hagan estos exámenes. Mientras se tiene mejor capacitación y 
estructura, se ha tenido el apoyo del ejército y la marina. Señala que el presupuesto en esta 
materia se ha incrementado 30%, además de que 3 mil 500 mdp se han destinado a los 150 
municipios más atractivos para el crimen organizado. El requisito para recibir los recursos es 
conectarse a la plataforma México que es una base de datos que permite saber lo que ocurre en 
materia criminal en todo el país de forma inmediata; además, capacitar a los elementos, invertir en 
tecnología y mejoramiento de las condiciones de vida de los policías. Anuncia que pronto se van a 
dar a conocer las en cuestas sobre consumo de droga, pues México ya no es sólo de paso, es ahora 
consumidor y por eso hay que tomar medidas más amplias, incluso en Querétaro, que es un lugar 



atractivo para el crimen organizado por la capacidad económica que hay y las posibilidades de venir 
a hacer sus negocios. (NT)  
 

SOCIEDAD 
Aumenta hasta un 50% la carne en Querétaro. Dicen los carniceros que sus ventas han disminuido 
en el mismo porcentaje y que la causa es por el incremento a los granos. (NT) 
 
En la colonia Constelación, al sur de la capital, la CEA realizó la limpieza de unas tuberías del 
drenaje, pero resultó contraproducente para las familias, debido a que ahora las aguas negras los 
han inundado. Habló un afectado a la CEA y le dijeron que si era adentro de la casa debía contratar 
un particular. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Advierte el municipio a todos los antros de Querétaro que si siguen permitiendo la entrada a 
menores de edad, los cerrarán; esto, después de que un bar escondió a un menor el fin de 
semana. (NT) 
 
Para continuar con la certificación de municipio limpio, las autoridades del Municipio de Querétaro 
entrarán a un nuevo proceso de auditoría ambiental por parte de la PROFEPA. (NT) 
 
Tres colonias en San José el alto, tienen problemas severos por la recolección de basura. Los 
contenedores están llenos y el olor es insoportable; se preguntan por qué no pasa el camión. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Niega el delegado del IMSS en Querétaro, Salvador Rochín, que haya habido negligencia en el 
caso del bebé que murió después que su mamá lo dio a luz en el baño del hospital. Según él, nació 
muerto. (NT) 
 
Sondeo. Los derechohabientes del IMSS señalan que la atención en el área donde se recibe a las 
mujeres que están a punto de dar a luz, es ineficiente. (NT) 
 
Los habitantes del centro de la ciudad se sorprendieron con la visita de un ave exótica difícil de ver 
en la ciudad (¿?). (NT) 
 

LABORAL 
Informa la delegada del ISSSTE en Querétaro, que se destinan 600 mdp anuales para le pago de 
pensiones y jubilaciones. (NT) 
 
Sondeo. Para muchos de los jubilados es insuficiente la pensión, que reciben cada mes, del ISSSTE 
o del IMSS, pues no les alcanzan los recursos para cubrir sus necesidades básicas. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Gracias a los operativos que realiza la autoridad en diversos municipios, ya han sido 
detenidas 30 personas por portar armas prohibidas y se han recuperado 150 vehículos. 
(NT) 
 


